

**GRUPO XIV**

# En "La Mina", sorpresa, pero marcador justo

**El Carabanchel-sin suerte y sin alma,-vencido por un Getafe entusiasta y en inferioridad numérica.- Fide fue expulsado**

MADRID. (De nuestro corresponsal, Sánchez Lozano). Carabanchel, 2 (Morón y Esteban de penalty); Getafe, 3 (José María, en propia puerta, Sebas y Clarés, de penalty).  
**Getafe:** Jabato; Huertas, Fide, Neyla; Anchu, Nano; Ramón, Jesu, Sebastián, Clarés y Mario.  
**Carabanchel:** Navas; Caliche, Calderón, José Mari; Frias, Flores; Jiménez, Esteban, Morón, Frias y Marianín.  
 El árbitro, señor Anguita, no quedó muy airoso que digamos. Muy riguroso en el primer penalty, ya que Marianín no llegaba a por la pelota, no aprobó justamente penalty en otra falta en el área contraria, lo que promovió la recusable ira de Fide que terminó con su justa expulsión. Estuvo bien en primer tiempo, pero anduvo a la deriva en el segundo, cuando señaló el penalty al Carabanchel, justo, había pasado otro por alto poco antes, en Gil Pintado y Sinisterra. Como decimos arriba —si los vendedes de la linotipia no han perdido sus naricillas— el Carabanchel de hoy, sin suerte, alma... y sin Domínguez, el armador del tinglado, se dejó vencer por un Getafe corajudo y entusiasta, que, debido al quedaren inferioridad numérica, primero, al empujar luego y al adelantarse en el marcador, después, ha vencido justamente, adoptando la sencilla y casi infalible táctica, usada por algunos equipos, de ir a por todas.  
 El encuentro ha sido poco llamante. Una lástima, porque la entrada fue de bandera, una de las mayores que hemos visto en La Mina. No tuvo suerte como decimos el Carabanchel en sus ocasiones de gol, pero todo en el último minuto donde todavía no nos explicamos cómo el empate —que habrían habido sido justo— no ocurrió en aquel barullo fenomenal, y en otros dos remates, de Marianín, muy hábil, y Morón, en propia puerta, en las que Fide y Anchu, de cabeza, salvados goles cantados, pero es en estos dos lances, hasta que los hombres del Getafe tapanos, tras las vacilantes jugadas de Jabato, sobre la línea de gol.  
 Tampoco tuvo precisamente suerte la suerte de cara, cuando minutos después de haber marcado Morón, en justo y merecido premio a su constancia en la larga jugada, el príncipe del partido, en el minuto 41, José María, al pretender parar, para despejar luego en vez de desviar, un remate cruzado de Ramón, terminó por impulsar el balón a red.  
 Pero es que un partido de 90 minutos, no se puede apoyar en unas pocas jugadas de infortunio. A la suerte, en fútbol, que acosarla sin un motivo de desmayo, para convertirla de mala en buena, como hizo el Getafe. Si después de intentar todo, se pierde el balón, vale lamentarse, si no.  
 Como hemos dicho, al filo de la conclusión del primer tiempo, pasó en dos minutos del tiempo a cero, al 1-1. Luego, la conclusión del partido y los

lícs, porque a los cinco minutos, Huertas y Marianín, corren alocadamente juntos para ver de alcanzar una pelota, con pocas posibilidades de lograrlo y el extremo termina en el suelo. El árbitro aprecia falta y las protestas son enérgicas en exceso tumultuosas y persistentes, pugnando los azules sin conseguirlo porque el árbitro consultase al linier sobre la jugada.  
 Al fin, claro, se tira el penalty y Esteban le transforma muy bien en el 2-1.  
 Sigue el partido, con los nervios a flor de piel y tras una jugada en el área local, Clarés queda en el suelo, doliéndose con exagerados aspavientos, de algún codazo o algo parecido en la cara, por supuesto sin intención y el Getafe, estimando falta y que el árbitro no media con equidad sus decisiones, acudió en bloque, capitaneados por Fide, ante el árbitro, que ante la actitud de aquél, decretó su expulsión, promoviendo entonces la redoblada ira del jugador, que pretendió agredirle y que hubo de ser sujetado fuertemente para calmarle.  
 Sigue el partido (?) y entonces, Sebastián, corrido a la derecha, culmina un avance con un disparo que Navas, toca pero no impide llegue a la red. De haber metido el puño, hubiera sido distinto.  
 Se crece el Getafe mientras entre el Carabanchel cunde el desánimo. En una buena jugada de este equipo, casi la única de este período, salvo el acoso final, Morón remata muy bien, a la media vuelta, pero Jabato para y "repara" el peligroso tiro por dos veces.  
 Falta Fide en el Getafe, pero como todos sus compañeros en general y Mario, en particular, se multiplican, parece que sucede a la inversa. Llega entonces, en el minuto 28, el penalty —tras otro escamoteado poco antes— y Clarés lo tira muy cruzado.  
 Y como el Carabanchel no tiene su día y su moral anda baja en este partido, aquello no se mueve pese a su tremendo coletazo final, con todos los hombres de los dos equipos, ante Jabato.  
 También el Getafe tuvo dos o tres buenas ocasiones, a pies de Ramón y Sebas, pero Navas respondió con otras tantas paradas.  
 (Pasa a la página 6).

pléndida, con ligero viento, pero sin la fuerza suficiente para que se pudiera decir que perjudicaría la acción del juego. Buena entrada y muchos seguidores madrileños. Fueron asistidos en la

# Empate en Valdepeñas

Superioridad manifiesta sobre el Villarrobledo, pero sin premio

Valdepeñas. (De nuestro corresponsal, Ensagar). Valdepeñas, 1 (Chicha); Villarrobledo, 1 (Tete).  
**Valdepeñas:** Lucas; Cruz, Pedrera, Moreno; Luna, Rodríguez; Parra, Rey, Miguelín, Cirilo y Chicha.  
**Villarrobledo:** Aurelio; Cotti, Josete, Ramón; Pozo, Soriano; Leal, Vizcaino, Tete, Choco y Marin.  
**Árbitro:** Sr. Pastor, mal, sin paliativos. No queremos extendernos más en juzgar su actuación, por no perjudicarlo, pero fue una pena. Le ayudaron en su cometido, Martín Jarillo y Vera, que no influyeron acerca del señor Pastor, por su continuo despiste.  
**Destacados:** Por el Valdepeñas, muy pocos, poquitos; jugaron un partido al son que le tocaron los visitantes, y pese a merecer ganar y por margen, se contagiaron y apenas se salvaron el central Pedrera, Luna y Miguelín, aparte del oportunismo de Chicha, en la jugada que dio origen al gol local.  
 Por los visitantes, todos en un mismo nivel, mucho entusiasmo, mucho patadón y muchos hombres en su portería constantemente. No dieron jamás, sensación de equipo. Casi podemos asegurar que ha sido el conjunto que ha causado peor impresión en Valdepeñas.  
**COMENTARIO:**  
 Poco, demasiado poco merece este aburrido encuentro que fue presenciado, como es norma habitual en nuestro campo, por bastante público. Toda la primera parte, fue un constante forcejeo, los valdepeñeros demostraban una superioridad

tajante, pero los visitantes, a raíz de los avances locales, se encerraban en su área y era prácticamente imposible perforar la meta de Aurelio.  
 Forzando córners y más córners, transcurría el tiempo y el minuto 43, Chicha, en jugada personal marcó el primer



Miguelín, el hombre más destacado del Valdepeñas

gol de la tarde, favorable al Valdepeñas. Inmediatamente, y dominando los valdepeñeros, el señor Pastor dio por terminada la primera mitad del partido.  
 Como de costumbre, según los méritos que se habían venido observando durante el transcurso del primer periodo, se presagiaba una clara victoria local. Pero también, como de costumbre, el Valdepeñas, en los 45 minutos finales, hizo lo de siempre, Dominar, jugar al fútbol a base de bien, pero también, y como siempre, los jugadores locales, sin que sepamos el por qué, se vienen abajo.  
 En el minuto cinco de la continuación, en una jugada que no entrañaba peligro alguno, y por equivocación y sandez del defensa, Tete marcó el tanto del empate.  
 Y naturalmente, y también como siempre, llegaron los nervios a tomar posesión de estos jugadores valdepeñeros. Venga a dominar, y más balones hacia adelante una y mil veces, pero el Villarrobledo acumuló todos sus hombres en defensa de su puerta y fue prácticamente imposible vulnerar la misma. Este equipo que nos visitó hoy, es sin duda en conjunto, como antes decíamos, el más endeble que visitó nuestro campo. No obstante le echaron valor y muy bien acompañados por la suerte, llevaron a feliz término la consecución de un punto que no soñaban. A pesar de que fue un encuentro aburridísimo, por el no dejar jugar por parte visitante, la realidad es que el Valdepeñas debió ganar con holgura, pues Miguelín estrelló tres disparos en los palos, que no entraron de puro milagro y Parra tuvo otros dos que, después de repeler la muralla de hombres del Villarrobledo, por 3 ó 4 veces consecutivas, el balón dijo que nones y nada de nada.  
 Para finalizar, digamos que el Valdepeñas botó 10 córners por 3 los visitantes, y que un punto vuela, aunque sin transcendencia, puesto que no hay peligro de nada, pero es lamentable que entre unas cosas y otras, el Valdepeñas figure en el lugar que ocupa en la clasificación. Tiene jugadores de indudable valía, pero han  
 (Pasa a la página octava)

# Soberbio encuentro del Aranjuez

Que llamó de "tu" al Moscardó en todo momento

ARANJUEZ. (De nuestro corresponsal F. JIMENEZ DE ALCAZAR). Aranjuez, 1 (Quesada); Moscardó, 1 (Díaz).  
**ARANJUEZ:** Perea; Ruiz Rizardos, Gómez-Jerez; Sotero, Lindo, Alvar, Quesada, Veloso, López y Agüilla.  
**MOSCARDÓ:** Bustos; Jiménez, García-Temprano, Laborda I; Ráez, Laborda II; Palomo, Villaverde, Díaz, Rodri y Sorribas.  
**ÁRBITRO**  
 Señor Cárdenas, auxiliado desde las bandas por los señores Turel y López-Garrido. La actuación arbitral ha sido buena en líneas generales. Bien es verdad que el partido no tuvo dificultades por la corrección con que se emplearon ambos contendientes, pero el señor Cárdenas acertó a imponerse en los momentos precisos y sus decisiones siempre fueron justas.  
**GOLES**  
 Minuto 57. Falta que saca Agüilla cabeceando Quesada e introduciendo el balón en la red.  
 Minuto 72. Meritoria jugada por el ala derecha que termina con centro de Palomo y remate de Díaz imparablemente al fondo de las mallas.  
**INCIDENCIAS**  
 Jornada económica. Tarde es-

pléndida, con ligero viento, pero sin la fuerza suficiente para que se pudiera decir que perjudicaría la acción del juego. Buena entrada y muchos seguidores madrileños. Fueron asistidos en la



Bustos, frente a su antiguo equipo, fue un valladar

segunda parte, Laborda II por caída fortuita y Bustos, al chocar con López tras haber detenido un soberbio disparo de éste. El travesaño repelió un tiro de Villaverde. El Moscardó sacó seis saques de esquina por cinco el Aranjuez. Mucha nobleza en

el juego. Asombro de los seguidores al comprobar la alineación de Bustos y ascendido a categoría de capitán cuando en su pueblo se tenía la creencia que era suplente de Valbuena. Censurable la falta de buenas formas de Díaz en determinada ocasión con gestos y ademanes poco deportivos.  
**EL PARTIDO**  
 No ha encontrado el Moscardó enemigo fácil en el modesto Aranjuez. Desde que Cárdenas pitó la señal del comienzo, los ribereños demostraron sus deseos de hacerle la vida, o la tarde, imposible al segundo clasificado, equipo formado por jugadores de clase reconocida que se vieron y se desearon para contener los reiterados ataques de los locales. Tanto es así que, rondando los diez primeros minutos, Bustos ya había intervenido en tres ocasiones con la seguridad y decisión que siempre lo hizo cuando defendía los colores del Aranjuez, su pueblo natal. Y en esos momentos, el Moscardó, que empezó con 4-2-4, con Laborda II metido entre los defensas, se vio obligado a reclamar hombres en su área para evitar males mayores.  
 Se pensó que el Aranjuez cedería en su empeño porque todos sus jugadores daban cuanto  
 (Pasa a la página 6)